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Résumé
Le présent document de recherche aborde les risques internes pesant sur 1’unité nationale dans les Etats
Islamiques, en mettant en lumiére 1’impact des conflits ethniques dans I’effondrement et la désintégration des
Etats, en prenant les dimensions du phénoméne et les politiques liées a sa gérance et en identifiant aussi les
facteurs qui contribuent a son apparition.
Outre la mise en lumiére de 1’expérience des régimes politiques dans les Etats Islamiques en mati¢re de la

gestion de la diversité ethnique, par la recherche des moyens adequats et les entrées les plus éminentes adoptées

par ’expérience de la Malaisie dans la gestion de la diversité ethnique.

Mots clés: unité nationale, pluralisme communautaire, la Malaisie, violence sectaire, conflit sectaire.

Summary

This papper discusses the internal risks on national unity in Islamic states, by highlighting the impact of
sectarian conflicts in the collapse and disintegration of states, taking the dimensions of the phenomenon and the
politics related to its management and identifying the factors that lead to its raise. In addition to the disclosure of
the political systems experience in Islamic states on its management of the multi sectarian, and that through
research of the best ways and most important entries adopted by the Malaysian experience in managing multi-

sectarian

Keywords: National Unity, pluralistic community, Malaysia, sectarian violence, sectarian conflict.
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